



上野南部

自治協だより

令和6年12月1日 第79号

発行 上野南部地区

住民自治協議会

編集 広報部会

<http://ueno-nanbu.com>



健康スポーツ部会

～伊賀市民スポーツフェスティバル～

詳しくは、☞



第20回 伊賀市民スポーツフェスティバルが、9月29日(日)それぞれの会場で開催されました。

上野南部自治協では、チームを編成し、ポッチャ、ゲートボール、スカットボール、ソフトボール、卓球の5種目に出場しました。

ポッチャチームは初出場で2チーム編成をしました。結果は、練習の成果を発揮し、優勝と3位の好成績をおさめることができました。

出場いただきました皆さん、お疲れさまでした！



ポッチャ Aチーム・Bチーム



ポッチャ奮闘中



ソフトボールチーム



ゲートボールチーム
スカットボールチーム



上野南部
卓球チーム

教育文化部会

～草木染めで

オリジナルハンカチを作ろう！～

詳しくは、☞



9月28日(土)10時から、松永ゆう子先生のご指導の下、「草木染めで作るわたしのハンカチ」を開催しました。

18名の参加者ほぼ全員が未経験だったので、先生の話を中心に聞き、教えていただいた手順どおりに作業を進めました。

四つの班に分かれて染色していきまので、班ごとに少しずつ色合いが違ったところが興味深かったです。

約2時間で完成し、出来上がった作品をみんなで鑑賞しました。絞りの仕方それぞれ大きく模様の違う作品が並び、『もっと上手くできたかも』と思っていた方もいたかもしれません。

今回の体験を通して、参加者は草木染めの魅力にはまってしまったようで、また別の作品を作りたい、次回開催が楽しみなどと感想を述べられていました。



絞る



煮る



絞り返し染める



アイロン仕上げ

▶▶▶ 裏面に「上野南部地区戦没者慰霊祭」「自治・環境部会」を掲載しています

上野南部地区戦没者慰霊祭

詳しくは、👉



10月10日（木）自治・環境副部長の上田晴宣さんが開式前に寺の半鐘を鳴らし、令和6年度の上野南部地区の戦没者慰霊祭が午後2時から、上野恵美須町の山溪禅寺（長谷川真爾住職）にて執り行われました。

上野南部地区11町の自治会を代表して西忍町自治会長 加納宏二さんが式辞を述べ、続いて伊賀市長、市議会議長、伊賀市遺族会上野支部会長からの追悼の言葉を賜り、住職の読経と戦没者149柱の御霊の芳名を読み上げていただきました。

本年は、11名のご遺族のご参加をいただき、伊賀市遺族会上野支部第三分会会長 滝 美代子さんが謝辞を述べられ、滞りなく終了しました。

先の大戦の記憶を風化させず戦争の惨禍を繰り返さぬように、命の大切さ、平和の尊さを認識し心の豊かに暮らせる社会を築き上げることが今を生きる私たちの責務だと思いました。



自治・環境部会

～早朝清掃奉仕（クリーン作戦）～

詳しくは、👉



10月5日（土）

上野愛宕町・上野東日南町・上野西日南町

参加者 46名

10月12日（土）

東忍町・西忍町

参加者 72名



今回の掃除写真は、上野愛宕町・上野東日南町・上野西日南町の皆さんです



早朝よりたくさんのご参加いただき、ありがとうございました。